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Вёл заседание Жидких Владимир Александрович.

  

Для принятия решений и корректировки проблем, озвученных на заседании,
присутствовал начальник департамента городского хозяйств Черноус Вячеслав
Михайлович.

  

От Совета ТОС мкр. «Наука» присутствовали: Харгель Валентина Павловна, Кузьмин
Алексей Вадимович.

  

Вопросы от представителей мкр. Наука:

  

      -    Доведена информация о работах, проводимых в микрорайоне Наука;

  

-    Уточнение списка улиц, на которых будет произведен ремонт дорожного полотна;

  

-         Критерии, по которым оценивают качество выполненых работ по ремонту дорог;

  

           Лично Жидких Владимиру Александровичу переданы письма от жителей 3-ей
очереди об отсутствии какого- либо дорожного покрытия по ул. Баумана, Петра
Великого, Вешняя. Данные улицы занесены в список улиц, на которых будет произведен
ремонт дорожного полотна «как резервные» (во вторую очередь). Что касается
ул. Баумана Черноус Вячеслав Михайлович пообещал на сэкономленные средства
решить данную проблему.

  

            На сегодняшний день производится ремонт ул. Воробьёва (Следите за
объявлениями).
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